



SOBREMESA

Lourdes Mendoza

Opine usted:
lumendoza@icloud.com

@lumendoz



Zacatecas está en riesgo

Y como no es lo mismo ser borracho que cantinero y se ha probado por eso desapareciendo el Inai.

Los gobiernos de Morena y el Partido

Verde se han dedicado a saquear al país y a sus municipios, un ejemplo es la capital zacatecana. El actual alcalde Miguel Varela Pinedo, quien llegó al cargo el pasado 15 de septiembre por la coalición PAN-PRI-PRD, informó sobre un **desfalco** de 120 mdp llevado a cabo sólo entre los meses de enero y agosto de 2024, durante la administración de **Jorge Miranda Castro, del Verde y Morena.**

PONCHE CON PIQUETE

Miguel Varela mencionó que el gobierno anterior dejó pagos pendientes de –inhale y exhale– combustible por 2 millones 600 mil pesos y curiosamente una de las estaciones de combustible beneficiadas es propiedad del exalcalde zacatecano. ¡Quihúboles!

“De enero a agosto del presente año se erogaron cerca de 54 millones de pesos solamente en combustible cuando en los dos años anteriores únicamente se gastaban 30”, hablamos de un incremento de 24 mdp en 2024, curiosamente durante el proceso electoral. Además, la administración del Partido Verde y Morena dejó un adeudo de 6 mdp con CFE, mismo que el actual gobierno ya pagó en 70%.

Pero esto no es todo, sino que una de las áreas donde queda más que clara la corrupción rampante en la capital zacatecana es en el rastro municipal, donde durante la administración de Jorge Miranda ingresaban en promedio 150 mil pesos mensuales; sin embargo, sólo en el pasado mes de noviembre, ya en el gobierno de Miguel Varela, se reportaron ingresos por 380 mil pesos –redoble de tambores–, en otras palabras, “alguien” se estuvo embolsando al menos 200 mil pesos mensuales solamente en esa área del ayuntamiento y que jamás entraron a las arcas municipales.

FUERTE A PICO DE BOTELLA

También hay deudas cuyo origen se desconoce, por 6.2 mdp, ya que se otorgaron préstamos sin documentación por casi 1 mdp; pagos por servicios de mantenimiento no identificados, de 3.6 mdp; en 2023 los gastos de representación eran de 2 mdp, en 2024 mágicamente se incrementaron a 9 mdp; las despendas para la población vulnerable en 2023 significaron un costo de 8.9 mdp y en 2024 se elevaron a 16 mdp, otra vez casualmente durante el año electoral.

“Ver la paja en el ojo ajeno, y no la viga en el propio”.

Leído lo anterior, el actual alcalde de oposición (PAN-PRI-PRD) hizo un llamado a la Auditoría Superior del Estado y a la ASF para que realicen las investigaciones y observaciones **pertinentes, tal como suelen investigar a los gobiernos emanados de la oposición.**

Y como no son iguales sino peores, Miguel Varela también ha denunciado que el gobierno estatal de David Monreal



ha realizado actos de boicoteo contra su administración, porque el municipio se ha manifestado en contra de la construcción de un segundo piso en la capital zacatecana con un costo de más de 3 mil 600 millones de pesos y que, de acuerdo con instancias internacionales como el Consejo Internacional de Monumentos y Sitios, **podría poner en riesgo la declaratoria de Zacatecas como ciudad patrimonio de la humanidad**. Les digo que la realidad siempre supera la ficción.

Según se sabe, Monreal podría comenzar la obra en cualquier momento, pero la empresa a cargo personalmente les dijo que sin la firma del municipio no pueden dar comienzo con esa obra. Por lo que el alcalde invitó al gobernador a que deje atrás las campañas y rencores.

“Hablemos de una vez por todas para saber si en enero de 2025 este trato indigno que se le está dando al municipio de Zacatecas se va a seguir dando. Si sí, para que nosotros definamos cómo vamos a proceder el próximo año”, sentenció.

Pues el impresentable de Monreal quiso anular la elección del hoy alcalde de Zacatecas.

ZACATECAS, EN RIESGO

Esta crisis entre el gobierno estatal morenista y el gobierno municipal del PAN-PRI-PRD se inscribe en la lucha por la sucesión en la gubernatura de Zacatecas en 2027 y en medio de encuestas que reflejan que **—agárrense— más de 76% de la población del estado estaría de acuerdo con la revocación del mandato del gobernador David Monreal**, hermano del senador Saúl Monreal y del coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, y tío de Catalina, la señorita que jamás aclaró cómo es que es dueña de 7 gasolineras antes de su mayoría

de edad y por esto y muchas cosas más, como que Ale Rojo de la Vega utilizaba su apellido, la acusó de violencia política de género y, obvio, pues perdió todo.

¡Oh, que en Morena no hay nepotismo!

NOTICIAS EN PUEBLA

Qué les cuento, que en el PAN hubo grandes noticias este fin de semana, pues **Mario Riestra** ganó la dirigencia estatal. Quedaron 70 vs. 43, con lo que **le quitó al Yunque el control**. Sin duda y a pesar del fraude con el que ganó Chedraui, vendrán mejores tiempos para la capital de los *pipopes*. Enhorabuena.

EN TIEMPOS DE TRAIDORES

Qué tal que el ministro Alberto Pérez Dayán el sábado por la mañana se fue al juego de Rayados vs. América, de la final del *fut* de la Liga MX, en el vuelo 34 de Aeroméxico, en *business*, en el asiento 1A. Él no iba disfrazado de americanista, pero sus cuates acompañantes sí.

Por cierto, **¿FGR, qué paso con esas carpetas o sólo lo que vivieron estas mujeres sirvió para doblarlo y ellas no tendrán justicia?** Cc para la presidenta Sheinbaum, Ernestina Godoy y Citlalli Hernández.



ESPECIALES



¿Y qué creen? Que seguro por miedo de ser increpado y como se vendió o se dobló ante la ‘4T’ traicionando a México, SCJN, y Poder Judicial, por tener **dos carpetas de investigación por acoso sexual a una magistrada y a una mujer empleada de limpieza de la Corte**, en el AICM, los marinos dejaron pasar a su guarura y a su secretaria hasta la puerta del avión.